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снизить число необоснованных заявлений о предос-
тавлении убежища, настоящие беженцы смогут по-
лучить более высокий уровень защиты, а прохож-
дение ими процедуры предоставления убежища ус-
корится. Мы также полагаем, что следует уделить 
больше внимания возможному неправомерному ис-
пользованию процедур предоставления убежища 
теми, кто подозревается в причастности к террори-
стической деятельности.  

 Словакия убеждена в том, что этот Диалог 
сможет сыграть полезную роль в выявлении недо-
четов, имеющихся в нынешней политике в области 
миграции и развития, а также внесет вклад в нала-
живание отношений партнерства между странами 
происхождения, транзита и назначения. 

 Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Слово предоставляется 
главе делегации Анголы Его Превосходительству 
г-ну Ижмаэлу Абраану Гашпару Мартиншу. 

 Г-н Гашпар Мартинш (Ангола) (говорит по-
английски): Прежде всего позвольте мне присоеди-
ниться к предыдущим ораторам и от имени нашей 
делегации поздравить г-жу Аль Халифу с ее назна-
чением на пост Председателя Генеральной Ассамб-
леи на ее шестьдесят первой сессии. Мы присоеди-
няемся к заявлению, с которым от имени Группы 77 
и Китая выступила министр внутренних дел Юж-
ной Африки.  

 Глобализация привела к формированию важ-
ных партнерских отношений между странами мира, 
однако она также способствовала расширению раз-
рыва между богатыми и бедными, не говоря уже о 
различии в экономических условиях между страна-
ми и целыми регионами. Эти условия наряду с дру-
гими трудностями, такими как войны, деградация 
окружающей среды и геополитические изменения, 
вынуждают все большее число людей покидать 
свои дома. Эта реальность требует выработки все-
объемлющего подхода, в рамках которого будут 
учитываться не только причины, но и сложная 
взаимосвязь миграционных процессов и экономи-
ческого развития. 

 Ангола признает огромное значение вопросов 
международной миграции в повестке дня в области 
развития Организации Объединенных Наций. В 
этой связи мы благодарим Генерального секретаря 
за его всеобъемлющий доклад по вопросу о между-
народной миграции, документ A/60/871, в котором 

содержится полезная информация относительно по-
следних событий в сфере международной миграции 
и, в частности, весьма показательная статистика, 
подтверждающая, что миграция играет все более 
важную роль в качестве фактора экономического 
роста и развития. 

 Как и остальные члены международного со-
общества, моя страна обеспокоена связанным с 
процессом миграции ростом преступности, от кото-
рого страдают многие государства. Республика Ан-
гола активно занимается вопросами присоединения 
к Конвенции Организации Объединенных Наций 
против транснациональной организованной пре-
ступности и, в частности, вопросами незаконной 
перевозки трудящихся-мигрантов по суше, морю и 
воздуху и предотвращения торговли людьми, осо-
бенно женщинами и детьми, и наказания за нее, и в 
этой связи мы ведем борьбу с конкретными престу-
плениями.  

 В заключение мы хотели бы заявить о своем 
согласии с Генеральным секретарем в том, что про-
ведение данного Диалога на высоком уровне долж-
но рассматриваться не как самоцель, но как часть 
процесса, в рамках которого проблемы миграции и 
развития и будут и далее внимательно изучаться во 
всех их многосторонних аспектах. Ангола распола-
гает необходимой политической волей и готова сыг-
рать свою роль в обеспечении того, чтобы рекомен-
дации и выводы этого Диалога на высоком уровне 
могли внести важный вклад в процесс развития. 
Давайте воспользуемся этой возможностью для ак-
тивизации диалога в целях превращения миграции 
в позитивный фактор общего развития и нашей об-
щей борьбы с нищетой. 

 Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Сейчас я предоставляю 
слово главе делегации Бельгии Его Превосходи-
тельству г-ну Йохану Вербеку. 

 Г-н Вербек (Бельгия) (говорит по-француз-
ски): Прежде всего я хотел бы высказать слова бла-
годарности и признательности Генеральному секре-
тарю за его инициативу по организации этого Диа-
лога, а также его Специальному представителю за 
проделанную им прекрасную подготовительную ра-
боту. 

 Эта инициатива является свидетельством про-
зорливости и смелости. В самом деле, в 2003 году, 
когда было принято решение о проведение данного 
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Диалога, вероятно, никто не мог предвидеть, что 
всего лишь три года спустя вопросы миграции ока-
жутся в центре политических вопросов, волнующих 
всех членов международного сообщества, посколь-
ку миграционные потоки увеличились не только на 
направлении Север-Юг, но и на направлении Юг-
Юг.  

 Прения, организованные Глобальной комиссии 
по вопросам международной миграции, а также ре-
гиональные консультации, прошедшие в период с 
2003 по 2005 годов, содействовали тому, что обсуж-
дение этих вопросов было поднято на политический 
уровень. Мы разделяем заинтересованность в выра-
ботке глобального и сбалансированного подхода, 
основанного на учете различных аспектов мигра-
ции.  

 Мы должны разработать последовательную 
программу краткосрочных, среднесрочных и долго-
срочных действий и политических решений. В крат-
косрочном плане мы должны предпринять более ак-
тивные усилия по предотвращению незаконной ми-
грации посредством распространения объективной 
информации и повышения осведомленности насе-
ления о факторах риска, с которыми сопряжена тор-
говля людьми. Сдерживание потоков незаконной 
миграции также должно обеспечиваться посредст-
вом повышения эффективности пограничного кон-
троля, выработки соглашений об обратном приеме 
лиц, выехавших из страны, и, прежде всего, по-
средством борьбы с сетевыми структурами, зани-
мающимися торговлей людьми. 

 В среднесрочном плане мы должны в большей 
степени интегрировать вопросы миграции в страте-
гии сотрудничества. Это означает, что мы должны 
прилагать усилия в целях создания климата, спо-
собствующего развитию стран происхождения, и 
рассмотреть вопрос о том, каким образом процесс 
миграции мог бы содействовать достижению целей 
в области развития, сформулированных в Деклара-
ции тысячелетия, и быть интегрирован в програм-
мы сокращения масштабов нищеты. 

 В долгосрочном плане мы должны привести 
нашу политику в области миграции, торговли и 
сельского хозяйства в соответствие с нашими целя-
ми в области развития. 

 Конференция, организованная Бельгией в мар-
те в Брюсселе в сотрудничестве с Международной 
организацией по миграции, Всемирным банком и 

Европейской комиссией, в которой приняли участие 
многие из присутствующих сегодня в этом зале, по-
зволила пролить свет на эти вопросы и помогла 
найти некоторые ответы. В частности, она помогла 
нам понять, сколь важную роль могут сыграть ди-
аспоры в процессе развития стран происхождения. 

 В Брюсселе была подтверждена еще одна об-
щеизвестная истина — многие истины порой сле-
дует доводить до сознания, — которая состоит в 
том, что мы ничего не достигнем, если не будем 
подходить к рассмотрению миграционных явлений 
в духе сотрудничества между странами, затронуты-
ми этими процессами. 

 После завершения этого Диалога на высоком 
уровне у нас еще останется целый ряд приоритет-
ных вопросов, над которыми нам нужно будет про-
должить работу. К числу таких приоритетных во-
просов относится сбор данных. Мы не сможем 
сформулировать эффективную политику без надеж-
ных данных о миграционных потоках.  

 Во-вторых, мы должны изучить последствия 
глобализации для рынка труда и обеспечить боль-
шую сбалансированность между спросом и пред-
ложением.  

 В-третьих, необходимо также изучить вклад 
миграционных процессов в осуществление целей в 
области развития, сформулированных в Декларации 
тысячелетия, и особенно роль общин мигрантов, 
которые вносят вклад не только в социальную сфе-
ру, но также в культурную, финансовую и экономи-
ческую сферы.  

 В-четвертых, возникает также вопрос о добро-
вольном возвращении людей. Исследования Орга-
низации экономического сотрудничества и развития 
показали, что на настоящий момент некоторые ком-
поненты нашей политики в области взаимного раз-
вития, хотя и заслуживают высокой оценки с объек-
тивной точки зрения, в действительности не содей-
ствуют созданию новых возможностей в области 
развития. Мы должны дать новое определение вза-
имному развитию как единственно реальному под-
ходу к обеспечению развития. В этой связи Бельгия 
также предлагает создать фонд взаимного развития 
на европейском уровне. 

 И, наконец, в-пятых, вклад мигрантов в стра-
ны назначения также следует использовать более 
эффективно. Это, в свою очередь, поднимает про-
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блему интеграции и прав мигрантов. Всем нам из-
вестно о том, что это серьезная проблема, которая 
не будет решена, если международное сообщество 
и все его участники не начнут действовать. В этой 
связи мы приветствуем предложение Генерального 
секретаря и его Специального представителя о на-
чале постоянного процесса диалога и сотрудниче-
ства в виде Глобального форума по вопросу о ми-
грации и развитии. 

 Бельгия готова принять у себя первый такой 
форум в следующем году в Брюсселе, и мы выража-
ем признательность делегациям, поддержавшим 
кандидатуру Бельгии. 

 Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Слово предоставляется 
главе делегации Новой Зеландии Ее Превосходи-
тельству г-же Розмари Бэнкс. 

 Г-жа Бэнкс (Новая Зеландия) (говорит по-
английски): Новая Зеландия приветствует возмож-
ность участия в этом обмене мнениями по вопросу 
о международной миграции и развитии. Мы при-
знаем, что проблемы миграции и оказываемого ею 
влияния нуждаются в проведении долгосрочного 
стратегического диалога. 

 Краткосрочная миграция трудящихся обладает 
значительным потенциалом для развития и может 
принести пользу как странам происхождения, так и 
странам назначения, помогая удовлетворить спрос 
на рынке труда и обеспечивая возможности перево-
да заработанных средств, создания потенциал для 
развития навыков и передачи знаний, в то же время 
оставляя мигрантам возможность вернуться домой. 

 Хотя движение трудовых ресурсов  приносит 
определенные выгоды, оно также создает и ряд эко-
номических и социальных рисков для страны, кото-
рую они покидают, на чем уже подробно останав-
ливались другие выступавшие. 

 В этот поздний час мне бы хотелось очень ко-
ротко остановиться на миграционной программе 
Новой Зеландии, мобильности трудовых ресурсов в 
Южно-Тихоокеанском регионе а также на том, ка-
ким мы видим будущее этого Диалога. 

 В настоящее время Новая Зеландия проводит 
самый масштабный за последние 20 лет пересмотр 
миграционного законодательства. Недавно мы на-
чали широкий консультативный процесс по этим 
изменениям. В настоящее время мы столкнулись с 

серьезным дефицитом квалифицированных трудо-
вых ресурсов в ключевых отраслях промышленно-
сти. Для нас миграция является жизненно необхо-
димой. 

 Положительное разрешение вопросов поселе-
ния для новых мигрантов и обеспечение высокой 
безопасности границ являются приоритетными на-
правлениями нашей новой миграционной програм-
мы. Эта программа уже включает в себя весьма ус-
пешную стратегию поселения, которая учитывает 
непрерывный характер миграционного процесса 
наряду с зависимостью производительности труда 
от успешного расселения мигрантов. 

 Уделяя основное внимание привлечению ква-
лифицированных трудовых ресурсов, Новая Зелан-
дия в то же время является развитой страной Юж-
но-Тихоокеанского региона. Будучи частью этого 
региона, Новая Зеландия признает, что жителям 
островов Тихого океана, как квалифицированным, 
так и неквалифицированным трудящимся, необхо-
димо предоставить возможности для получения по-
стоянного места работы в Новой Зеландии. Кроме 
основных направлений иммиграционной политики, 
у нас существуют две специальные системы мигра-
ции на постоянное место жительства: «самоанская 
квота» (для жителей Самоа) и «тихоокеанская кате-
гория доступа» (для жителей Тонги, Фиджи, Тувалу 
и Кирибати). 

 Новая Зеландия считает, что открытый диалог 
между странами является эффективным способом 
решения глобальных проблем миграции. Об этом 
свидетельствуют такие региональные процессы, как 
Балийский процесс по проблеме незаконного про-
воза людей и торговли ими и связанной с этим 
транснациональной преступности. 

 Заглядывая в будущее и наблюдая за ходом 
Диалога на высоком уровне, Новая Зеландия с ос-
торожностью относится к учреждению нового гло-
бального форума по проблеме миграции. Мы дума-
ем, что различными структурами уже предусмотре-
ны возможности рассмотрения проблем миграции. 
Любой новый форум не должен дублировать уже 
существующие и должен быть способен внести 
свежую струю в уже идущие обсуждения. Новая Зе-
ландия считает, что, в случае достижения догово-
ренности об учреждении неофициального форума, 
он должен предусматривать добровольное участие 
и проводиться странами-членами. Он должен опи-




